

BAB IV

ANALISIS DATA

A. TEMUAN PENELITIAN

Analisis data adalah bagian dari tahap penelitian kualitatif yang berguna untuk menelaah data yang telah diperoleh dari informan maupun dari lapangan. Analisis data juga bermanfaat untuk mengecek kebenaran dari setiap data yang telah diperoleh. Analisis data ini dilakukan oleh peneliti sejak awal penelitian dan bersamaan dengan pengumpulan data.

Dari hasil temuan penelitian dilapangan peneliti menemukan beberapa temuan yang terkait dengan fokus penelitian ini yaitu:

Proses komunikasi persuasif yang dilakukan oleh kepala desa terhadap para remajanya dapat dijelaskan seperti berikut ini:

1. Proses komunikasi yang dilakukan kepala desa dengan remajanya adalah komunikasi antar personal yang bersifat langsung melalui suatu pertemuan formal (kegiatan keagamaan) maupun non formal (cangkruk, dll).
2. Kepala desa saat sedang melakukan persuasif terhadap para remajanya cenderung menggunakan bahasa yang mudah di mengerti oleh komunikan.
3. Kemudian dengan menggalakkan kegiatan agama di desa karangan dengan menunjuk beberapa kandidat yang dipercaya untuk membentuk kegiatan keagamaan yang telah disepakati oleh warga setempat.

Selain itu dari penelitian dilapangan peneliti juga menemukan faktor pendukung dan penghambat. Faktor pendukung dalam proses komunikasi persuasif kepala desa dengan remaja adalah:

- 4) *Decision*: dan pada akhirnya komunikan akan memikirkan apakah dia akan ikut dengan ajakan atau persuasif dari komunikator tersebut sehingga akan muncul sebuah keputusan dari komunikan atau remaja itu.

- 5) *Action*: dan akan memunculkan sebuah sikap dan tindakan yang akan dilakukan oleh seorang komunikan setelah mengambil keputusan untuk mau ikut persuasif yang telah disampaikan oleh komunikator tadi.

Sehingga komunikator bisa menguasai komunikasi yang ia lakukan dengan komunikan dan berhasil mendapatkan celah bagaimana komunikator memulai persuasifnya tersebut.

Dan dalam menyampaikan sebuah pesan yang bersifat persuasif tentunya komunikator juga harus tau gaya bahasa yang digunakan dan mengikuti perkembangan zaman pada saat ini. Hal ini bertujuan untuk memunculkan rasa nyaman kepada komunikan saat sedang mendengarkan pesan yang berupa ajakan atau persuasif oleh komunikator.

Bahasa dibentuk oleh kaidah aturan serta pola yang tidak boleh dilanggar agar tidak menyebabkan gangguan pada komunikasi (*miscommunication*). Kaidah, aturan dan pola-pola yang dibentuk mencakup tata bunyi, tata bentuk dan tata kalimat. Agar komunikasi yang

kegiatan keagamaan untuk mempersuasif remajanya. Agar remaja tertarik dengan kegiatan tersebut maka komunikator melakukan pendekatan kepada remaja seperti yang telah dijelaskan diatas tadi.

Kedua, dalam proses komunikasi persuasif kepala desa dengan remaja desa karangan, setelah melakukan pendekatan kepada para remaja sebagaimana yang telah di jelaskan peneliti diatas dan menggunakan media kegiatan keagamaan di desa karangan. Disini komunikator mulai menyampaikan persuasifnya kepada para remaja.

Melalui kegiatan keagamaan inilah kepala desa melakukan persuasifnya karena dengan kegiatan atau pertemuan ini komunikator bisa menyampaikan pesan berupa ajakan/persuasif yang bersifat positif kepada para remaja yang mengikuti kegiatan keagamaan di desa karangan.

Dan dalam penyampaian pesan tersebut beliau juga mempersuasif remajanya dengan cara memberi iming-iming kepada para remaja yang sudah menjadi fokus kepala desa untuk dipersuasif pada saat itu. Iming-iming disini juga bersifat positif bukan untuk menjerumuskan remaja namun juga untuk membangun SDM dari remaja desa karangan yakni dengan mencarikan beasiswa GAKIN bagi remaja yang ingin bersekolah dan memeri pekerjaan bagi para remaja yang tidak mendapatkan pekerjaan diluar sana.

Namun hal tersebut tentunya tidak berjalan dengan lancar, ada faktor penghambat yang terdapat pada proses persuasif kepala desa terhadap remajanya yakni kurangnya antusias dari para remaja untuk mengikuti kegiatan tersebut. Akan tetapi hal tersebut sudah mulai teratasi dengan adanya dukungan dari warga terutama orang tua dari setiap remaja di desa karangan yang sudah sepakat untuk membantu demi kelancaran komunikasi persuasif yang dilakukan kepala desa kepada para remaja agar mereka antusias dengan bujukan dari orang tua mereka masing-masing untuk hadir dan mendengarkan persuasif dari kepala desa.

Selain itu, agar para remaja lain yang tidak mempan dengan bujukan dari orang tuanya agar bisa tertarik dengan kegiatan tersebut dan mau mengikutinya maka kepala desa menggunakan cara pendekatan antar personal kepada para remaja. Karena dengan begitu para remaja akan merasa tidak enak kepada kepala desa karena kepala desa yang langsung menyampaikan ajakannya tersebut untuk mengikuti kegiatan tersebut sehingga remaja tersebut akan terpengaruhi dan mau ikut dengan persuasif yang disampaikan kepala desa/komunikator.

Komunikasi antar personal sendiri adalah Suatu proses pertukaran makna antara orang-orang yang saling berkomunikasi.

